



17 Reformfrust

Das Eckpunktepapier zur Gesundheitsreform steht – und so mancher Wunsch des Hausärzteverbandes wurde berücksichtigt. Dennoch bleibt angesichts vieler unerfüllter Forderungen ein schaler Geschmack zurück.



26 Recycling

Die Idee von der Positivliste wird wieder aus der Schublade geholt – und als „Entlastung von Bürokratie“ gelobt.

KURZ & KNAPP

- 1 Liebe Leser: Benachteiligung der Hausärzte bei der Honorarverteilung? „Alles Quatsch“, sagt Köhler
H. A. Massing
- 7 Der Hausarzt in den Medien
- 8 Medizin: Notfallsystem mit Weltklasse
- 9 Medizin: Vogelgrippe-Vorsorge auf Taiwan
- 10 Politik/Dr. Zimmermann kommentiert / Leserbrief

FORUM POLITIK

- ▶ 17 Blickwinkel: Eckpunkte für die Gesundheitsreform 2006: Es bleibt noch viel zu tun!
R. Kötzle
- 18 **Im Brennpunkt: Modelle einer Reform – ein bisschen Demokratie muss sein!**
C. Lahm
- ▶ 20 Einheit der Ärzteschaft: Wir haben alle den gleichen Beruf
- ▶ 22 Positivliste aus der Schublade gekramt: Altes wieder ganz neu!
- 23 Pathologie als Mittler zwischen den Disziplinen
- 24 Glosse zum Antidiskriminierungsgesetz: Wann ist alt zu alt?
- 27 GPA der CDU: Reformidee von der Basis
- 28 Standardmedikation ACE-Hemmer: Wann sind AT-1-Antagonisten („Sartane“) indiziert?
- 30 Das IhF informiert:
Kleine Chirurgie in der Hausarztpraxis
- Informationen zum Vertragswesen**
- 31 AOK Saarland und HÄVG schließen Hausarztvertrag
- 40 Service: Praxisbörse

WIRTSCHAFT

- 33 Beschwerdemanagement: So bauen Sie das Vertrauen Ihrer Patienten wieder auf
- ▶ 34 Abrechnung primäre Wundversorgung: Kostendeckung ist schwierig
- 36 Capital für den Hausarzt: Kontenabfrage – wann das Finanzamt nachforscht